

Presseinformation

Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e. V.
Montanusstraße 40
41515 Grevenbroich

Vorstand:
Marc Inderfurth, Hermann Josef Thiel

Ihr Ansprechpartner:
Axel Küppers · Pressereferent
Telefon 02181 238-333
presse@caritas-neuss.de
www.caritas-neuss.de



Ulrike Levertz (r.)
und Petra Lemke
vom Stadtteiltreff
im Barbaraviertel
laden jetzt im
Sommer vierzehn-
tägig ins Caritas
Hof-Café.
Foto: Caritas
Rhein-Kreis Neuss

**NOT SEHEN UND HANDELN.
IN BEZIEHUNG DEN NÄCHSTEN GUTEN
SCHRITT GEHEN.**

Caritas steht für tätige Nächstenliebe.
Als Teil des größten Wohlfahrtsverbandes in Deutschland orientiert der Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e.V. sein christliches Handeln an den Werten Solidarität und soziale Gerechtigkeit im Dienste der Menschen in der Region.

Unsere Dienstleistungen
erbringen wir im Wesentlichen in zwei Tochter-Gesellschaften - die CaritasSeniordienste sowie die CaritasSozialdienste.

Die CaritasSeniordienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist an zehn Standorten Träger von stationären Einrichtungen, Pflegestationen, Tagespflegen, Mahlzeitendiensten sowie des Caritas-Hausnotrufs. Insgesamt werden mehr als 2000 pflegebedürftige Menschen versorgt.

Die CaritasSozialdienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist Träger von Einrichtungen der Arbeits- und Beschäftigungsförderung, der Suchtkrankenhilfe, einer Schuldnerberatung und von Einrichtungen der Wohnungslosenhilfe/Gefährdetenhilfe. Ferner des Fachdienstes für Integration und Migration, der Erziehungs- und Familienberatung, der Schwangerschaftsberatungsstelle "esperanza" sowie des Fachbereichs Familie und Jugend.

Sichere Arbeitsplätze
bietet die Caritas im Rhein-Kreis Neuss mehr als 1100 Mitarbeitenden.

Die Caritas-Stiftung
Rhein-Kreis Neuss unterstützt die Arbeit der Caritas in der Region.

Hereinspaziert ins Hof-Café

Neuss – Ab Juli öffnet jeden zweiten Donnerstag von 15 bis 17 Uhr das Caritas Hof-Café im Neusser Stadtteiltreff Barbaraviertel an der Dyckhofstraße 33. Die Nachmittage für dieses Jahr sind 25.07., 08.08., 22.08., 05.09. sowie 19.09.. Gäste können im Innengarten kostenfrei Kaffee oder Tee trinken oder ein Stück Kuchen genießen. Beim Kartenspiel, einer Partie Schach oder Backgammon werden Nachbarschaftskontakte gepflegt und neue Bekanntschaften geschlossen. „Auch Männer dürfen mitspielen“, betonen Petra Lemke und Ulrike Levertz vom Stadtteiltreff Barbaraviertel.

Der Stadtteiltreff im Barbaraviertel ist Teil des Caritas-Fachdienstes für Integration und Migration FIM. Der Anspruch ist, das gemeinschaftliche Zusammenleben von Menschen unterschiedlicher Kulturen und Generationen zu fördern und die Lebensqualität im Barbaraviertel zu verbessern. Die Stadtteilarbeit wird u.a. gefördert im Rahmen der Integrationsagenturen NRW. Die Caritas ist seit April 2007 im Neusser Barbaraviertel aktiv. Ziel ist, durch ein breitgefächertes Angebot fehlende Treffpunkte und Freizeitmöglichkeiten im Quartier auszugleichen.

#caritas #caritasneuss #neuss #stadtteiltreff #barbaraviertel #hofcafe #integration #migration